

Lluvia estelar en la Perla del Sur

Comienza hoy la fiesta con los jonroneros retadores, encuentro de veteranos y pruebas de habilidades

■ Sigfredo Barros

Toda una provincia de fiesta, la bien llamada Perla del Sur tendrá en su estadio 5 de Septiembre el escenario de la edición 24 del Juego de las Estrellas, animado por las selecciones Occidentales y Orientales que agrupan a 42 de los peloteros con mejores rendimientos en la presente temporada.

Será mañana, a partir de las 2:00 p.m., con un preámbulo en el cual se decidirá el derby de jonrones entre José Dariel Abreu y los dos triunfadores de la comparecencia sabatina. Luego, el juego, con la posibilidad de ver en la lomita del estadio sureño al zurdo Norberto González y el derecho Ciro Silvino Licea, ambos compartiendo el liderato de juegos ganados, ocho, con excelentes promedios de carreras limpias.

Buen equipo tiene el mentor cienfueguero Iday Abreu. Occidentales pudiera abrir su alineación con el matancero Ariel Sánchez en la pradera central y el camarero capitalino Juan Carlos Toriente, dos hombres rápidos que se embasan con frecuencia. En el centro, una tanda integrada por Yulieski Gourriel, José Dariel Abreu y su compatriota Yasiel Puig, este último

en el jardín izquierdo. Del sexto al noveno, a lo mejor: Serguei Pérez en el derecho, Lázaro Herrera, designado, Vladimir García en la receptoría, y Erisbel Arruebarrena custodiando el campo corto.

No se queda corto el Orientales del piloto Roger Machado. Un dúo que integró equipos Cuba el pasado año, Yorbis Borroto y Yoilan Cerce, será la combinación alrededor de la intermedia. Sobra poder del tercero al quinto, con Yoennies Céspedes en el central, Joan Carlos Pedroso como inicialista y Yoelvis Fiss a cargo del bosque izquierdo. Del sexto al noveno, quizás, Isaac Martínez (designado), Urmaris Guerra, jardinero derecho, Yosvani Alarcón, receptor, y Yunior Paumier, antesalista.

■ LAS GLORIAS TAMBIÉN EN ACCIÓN

Serán dos días de jolgorio porque hoy, desde la 1:00 p.m., se efectuarán las pruebas de habilidades (tiro al barril, corrido de home a primera, vuelta al cuadro y tiro de los jardineros al plato), además del derby de jonrones entre diez hombres de fuerza, en busca de los dos retadores de José Dariel.

Después, el juego de veteranos, glorias



Norberto González y Ciro Silvino Licea, máximos ganadores de juegos en la justa, pudieron estar como abridores mañana. Fotos: Otmaro Rodríguez y Ricardo López Hevia

de nuestro béisbol, muchos de ellos campeones olímpicos y mundiales. A cinco innings, para no excederse. Con toda la entrega que los caracterizó durante sus carreras deportivas, para seguir siendo ejemplo de la nueva generación.

Oleiny Linares, líder absoluta



■ Gerardo Lebreto Zarragoitia, Maestro Internacional de Ajedrez

Luego de siete rondas, la Gran Maestra Oleiny Linares es líder absoluta del Campeonato Nacional de Ajedrez, al imponerse en su último compromiso a la pinareña Maestra FIDE (MF) Yerisbel Miranda. La santiaguera utilizó muy bien el dinamismo de la defensa India del Rey para obtener este triunfo que la confirma en la cima con seis puntos.

En tanto, la GM Yanet Marrero hizo un sacrificio contra la defensa Siciliana de la MI Yanira Vigoa, tomando ventaja considerable que fue perdiendo, pero finalmente la suerte le sonrió cuando un grave error de Yanira la obligó a rendirse en la jugada 31. Yanet tiene ahora un punto menos que Oleiny.

La GM Maritza Arribas y la Internacional Lisandra Ordaz comparten las plazas tres y cuatro al ganar sus respectivos compromisos frente a Amanda Gutiérrez y a la Maestra FIDE Milena Campos, en

partidas prolongadas, venciendo la representante de Santiago de Cuba en un final y la pinareña por ataque.

No hubo empates en esta jornada y en otras decisiones las GM Vivian Ramón y Zirkha Frómetsa, ambas con piezas negras, superaron a las MF Tania Miranda y Zenia Corrales. La otra GM del evento, Sulennis Piña, tuvo que rendir de nuevo su rey, esta vez ante la MF Jeniffer Pérez, mientras que Yuleidis Hernández e Ivette Catalá ganaron a Mairebis Castillo y a Lisandra Llaudy, todas MF. Por su parte, la MI Yuleikis Fleites venció a Yaniela Forgas.

Las más cercanas a las punteras son: Yeribel Miranda, Vivian, Vigoa, Jeniffer y Zirkha, con cuatro unidades y con media raya menos Campos, Gutiérrez, Catalá y Fleites.

■ LA AVANZADA DEL MASCULINO

El GM de Villa Clara, Yunieski Quesada, y los Maestros FIDE Héctor Delgado e Isán Ortiz lideran el Grupo 1 con tres puntos, seguidos del GM Holden Hernández y el Maestro FIDE Juan Carlos Obregón con media unidad menos. En la otra zona, dos MF marcan la pauta, son ellos Liordis Quesada y Ermes Espinosa, con un impresionante resultado de 3,5 puntos que los separa una unidad de sus más cercanos perseguidores, el GM Fidel Corrales y los MI Camilo Gómez y Yusnel Bacallao.

Dayron Robles vs. David Oliver

Fuego cruzado sobre vallas en Stuttgart

■ Harold Iglesias

Total expectativa, control de nervios y adrenalina "in extremis". No puede ser de otra manera, pues la Copa Sparkassen, apertura de la temporada atlética invernal, tiene reservado hoy en Stuttgart, Alemania, el duelo Dayron Robles-David Oliver como plato fuerte, según el sitio web de la justa.

El guantanamero de 24 años de edad, campeón olímpico y recordista mundial (12,87 s. en 110 c/v), dejó su estela en el 2010, al coronarse en el Mundial de pista cubierta de Doha, Qatar, con registro de 7,34 en 60 c/v, a cuatro centésimas de segundos del récord del orbe en la distancia, en poder del británico Collin Jackson. Luego interrumpió su calendario competitivo a causa de molestias en sus piernas.

Oliver, de 28 abriles y su rival de mayor cuidado, registró 7,44 en la lid qatarí, después se adueñó de la Liga de Diamante y se quedó a solo dos centésimas



mas de la plusmarca absoluta del antillano en 110.

En total están programadas 14 pruebas para este inicio en tierras germanas y otros duelos interesantes se presagian como el del francés Christophe Lemaitre, el estadounidense Mike Rodgers y el británico Mark Lewis-Francis en los 60 lisos, la pugna entre las también vallistas Perdita Felicien (CAN) y Lolo Jones (EE.UU.),

además de la presencia de la mejor deportista de Latinoamérica del 2010, la pertiguista brasileña Fabiana Murer.

"Trataremos de hacer cinco o seis carreras ahora, enfocados en el Mundial de Daegu, Sudcorea, y los Juegos Panamericanos de Guadalajara, en octubre", explicó previo a la partida el entrenador de Robles, Santiago Antúnez.

Mantiene la Liga casera su rivalidad en la malla

Orientales venció 3-2 a Capitalinos (20-25, 25-23, 22-25, 25-15, 15-8) y mantuvo su invicto (3-0) en la Liga Nacional (m) de Voleibol que se juega en Pinar del Río.

La Universidad del Deporte superó también 3-2 a Centrales (25-18, 21-25, 23-25, 31-29, 15-12). En la final cruzada rivalizarán Orientales-



Centrales, Universidad del Deporte-Capitalinos, y los vencedores chocarán por el primer peldaño de esta serie inaugural.

En el inicio de la segunda vuelta del torneo femenino, en Santiago de Cuba, Capitalinas volvió a superar a Centrales 25-15, 25-18, 25-15. (A.N.)